

Stadtplanung

Kinder an die Macht

[16.02.2001] Ein Modellprojekt in Rheinland-Pfalz macht Kinder und Jugendliche zu Stadtplanern.

Neuwied gehört als einzige Stadt zu den vier Kommunen in Rheinland-Pfalz, in denen mit Unterstützung des Landes das Modellprojekt "Spieleitplanung" durchgeführt wird. Das Projekt ist Teil des Landes-Aktionsprogrammes "Kinderfreundliches Rheinland-Pfalz" und soll durch die aktive Teilnahme der Kinder und Jugendlichen eine auch an ihren Bedürfnissen orientierte Entwicklung der Kommunen fördern. Bereits laufende Maßnahmen - etwa die Spielflächenbedarfsplanung - fließen in einen Handlungsleitfaden ein. Das Projekt biete die hervorragende Chance, Anregungen der jungen Generation unmittelbar zu berücksichtigen bei den aktuellen Überlegungen zur Umgestaltung von Straßen und Plätzen in der Innenstadt", sagte Oberbürgermeister Nikolaus Roth.

()

Stichwörter: E-Partizipation, Bürgerbeteiligung, Rheinland-Pfalz, Neuwied, Stadtplanung